



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN			
Ozono	máximo	hora	Centro	46	16	pm-10	máximo	hora	Centro	54	19	Contingencia F-1: 150 puntos	Vehículos con engomado A Z U L
Noroeste	40	15	Suroeste	51	16	Noroeste	71	17	Suroeste	41	19	Contingencia F-2: 200 puntos	Terminación numérica de placas 9 y 0
Noreste	44	16	Sureste	51	15	Noreste	93	17	Sureste	60	18		Hologramas 1 y 2

LA CIUDAD VA GANANDO LA CARRERA CONTRA EL VIRUS: IMSS

Develan placa Sheinbaum y Robledo en el autódromo por labor durante la pandemia

La unidad temporal atendió a 25 mil pacientes y salvó la vida a 8 mil 237 casos graves // Personal de salud irá al Gran Premio

ALEJANDRO CRUZ FLORES

► El autódromo Hermanos Rodríguez recibió la condecoración Miguel Hidalgo, en grado de placa, de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el director del IMSS, Zoé Robledo. Foto Yazmín Ortega

El autódromo Hermanos Rodríguez, cuyas instalaciones albergaron más de un año una unidad temporal hospitalaria para pacientes con Covid-19, en la que fueron atendidas más de 25 mil personas y se salvó la vida a 8 mil 237 con cuadros graves de la enfermedad, será nuevamente escenario del Gran Premio de México 2021 de Fórmula 1, que para el Gobierno de la Ciudad de México es de gran importancia para la recuperación económica.

A dos días de la carrera, el recinto recibió la condecoración Miguel Hidalgo, en grado de placa, del director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, y la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum Pardo, la cual se entregó al presidente de la Corporación Interamericana de Entretenimiento, Alejandro Soberón Kuri.

En ese acto, denominado "Fórmula 1, el gran premio de la ciudad, motor de bienestar y reactivación económica", la titular del Ejecutivo

local anunció que los 3 mil boletos de cortesía para la carrera entregados al gobierno de la ciudad se repartirán entre el personal de salud que participó en la atención de enfermos de Covid-19.

Precisó que las entradas se rifarán entre enfermeras y médicos de la ciudad y el IMSS, y ninguna será para directivos de hospitales. Incluso señaló que ella no asistirá al evento, por lo que el boleto que le correspondía también será para un trabajador de la salud.

Robledo Aburto hizo un reconocimiento a Sheinbaum Pardo por el manejo de su gobierno de la pandemia y del programa de vacunación, que han permitido a la ciudad ingresar a la nueva normalidad hacia la recuperación de la economía y



de la colectividad en la ciudad.

"En la carrera contra la pandemia la ciudad va ganando, y no es cuestión de suerte, es porque tenemos a la mejor piloto, de las mejores del mundo; gracias, doctora Sheinbaum", expresó.

En cuanto a la unidad temporal hospitalaria del autódromo, destacó que se instalaron 400 camas y mil 300 profesionales de la salud atendieron a pacientes de la capital del país y de seis estados.

Sheinbaum Pardo destacó que en los pasados 18 meses, la ciudad vivió

momentos muy difíciles, en los que muchas familias perdieron a un ser querido, pero, subrayó, los capitalinos sacaron la casta y mostraron su solidaridad.

"Me siento muy orgullosa de ser jefa de Gobierno y lo único que anhelo es estar a la altura que dieron y que siempre han dado los habitantes de la Ciudad de México", expresó.

Hoy, dijo, la ciudad está en un proceso de reactivación económica, por lo que agradeció a la Fórmula 1 por creer en la ciudad y esperar las condiciones para realizar la ca-

rrera, al tiempo que deseó suerte a Sergio Pérez en su participación en la misma.

Soberón Kuri afirmó que de 2015 a 2019 la Fórmula 1 dejó una derrama económica de 68 mil millones de pesos, además de 48 mil empleos.

Tras la suspensión de la carrera en 2020, este año, dijo, se esperan 350 mil asistentes nacionales e internacionales que generarán ingresos directos a trabajadores del transporte, la hotelería y restaurantes, que fueron muy afectados por la pandemia.

La capital, preparada para enfrentar cuarta ola de Covid: gobierno

ALEJANDRO CRUZ FLORES Y ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que la capital del país está preparada para enfrentar una eventual cuarta ola de contagios de Covid-19, luego de señalar que la ocupación hospitalaria para la atención de esta enfermedad se ubica en 15 por ciento, por lo que "tenemos un rango muy amplio en caso de un repunte".

Agregó que los estudios científicos señalan que de ocurrir una nueva ola "no se espera que sea mayor, dado que la gran mayoría de la población está vacunada".

Expresó que uno de los aspectos que se analizan son los estudios referentes a las vacunas, específicamente la duración de la protección que ofrecen.

Por la mañana, la mandataria acudió a la Escuela Secundaria número 248 Calmecac, en la alcaldía Cuajimalpa, donde afirmó que las autoridades de Salud federales analizan la viabilidad de que los menores de edad cuenten con la vacuna contra el Covid-19.

"Tengan la certeza de que se está analizando adecuadamente, lo que sí sabemos es que, con el regreso a clases, en realidad la pandemia no ha repuntado ni en niños ni en adultos", afirmó ante estudiantes y padres de familia.

BERTHA TERESA RAMÍREZ

Con el propósito de apoyar a los asistentes al Gran Premio Ciudad de México de Fórmula 1, así como garantizar el traslado de los capitalinos que usualmente utilizan los distintos transportes públicos, las autoridades implementarán un dispositivo especial con la Red de Movilidad Integrada (MI) los días 5, 6 y 7 de noviembre.

Para los asistentes que decidan utilizar el Metro, el sábado 6 y el domingo 7 el horario de apertura será una hora antes: a las 5 y 6 horas, respectivamente, con el mismo horario de cierre (24 horas).

Las estaciones próximas al Autódromo Hermanos Rodríguez son Velódromo, Ciudad Deportiva y Puebla, de la línea 9.

En el caso de los trolebuses, las personas podrán optar por la línea 2 (Chapultepec-Velódromo) y descender en las estaciones Río Churubusco, Ciudad Deportiva, Puerta 8 y Puebla.

Alistan plan de movilidad para apoyar traslados a la Fórmula 1

Aplicará desde este viernes hasta el domingo 7: autoridades

Para el Metrobús, la línea 2 es la más próxima, con las estaciones Iztacalco y UPIICSA.

Para este evento deportivo no se contará con espacios destinados al estacionamiento de vehículos privados, por lo que se dispondrán

servicios especiales de la Red de Movilidad en cinco estacionamientos remotos, los cuales operarán este viernes, el sábado y el domingo de 7 a 12 horas y de 15 a 19 horas, con un costo de 60 pesos por viaje (120 por viaje redondo), el cual podrá pagarse con la Tarjeta MI, y contará con intervalos de salida de 15 minutos.

Para consultar la movilidad en la Ciudad de México en tiempo real, el gobierno capitalino pone a disposición de las personas interesadas el hashtag #MovilidadCDMX.